

# **Protokoll der Vollversammlung der Fachschaft Religionswissenschaft am 18. Juni 2020**

Anwesende: 6  
Anwesende des FSR: 3  
Sitzungsleitung: Simon  
Protokollführung: Paul  
Moderation: Sonja  
Beginn: 18:03 Uhr  
Ende: 20:27 Uhr

*Hinweis:* Bedingt durch die Ausgangsbeschränkungen findet die Sitzung via Sprachchat statt.

## **TAGESORDNUNG**

### **TOP 1 Begrüßung**

Simon begrüßt die Anwesenden. 3 von 4 Mitgliedern des Fachschaftsrats sind anwesend. Damit ist die Beschlussfähigkeit bei Finanzanträgen gegeben.

### **TOP 2 Bestätigung der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird verlesen und unter redaktionellen Änderungen bestätigt.

### **TOP 3 Flurgespräche und Finanzierung der Erstieinführung**

#### **3.1. (Co-) Finanzierung künftiger Erstieinführungen und Study-Skills-Lehrveranstaltungen**

Frau Leitner ist anwesend, um das Anliegen (siehe TOP) zu besprechen. Anknüpfend an die letzte Sitzung werden auf diesem Wege weitere Informationen eingeholt und offene Fragen geklärt. Die weitere fachschaftsinterne Besprechung wird jedoch für die nächste Sitzung anberaumt.

#### **3.2. Flurgespräche & Co.**

##### **3.2.1. Newsletter**

Marlies ist anwesend und bespricht mit den Anwesenden den kürzlich angelaufenen "Flurgespräche & Co."-Newsletter. Der Gedanke, dass hieraus ein fortlaufendes bzw. langfristiges Projekt entstehen

könnte, findet bei den Anwesenden Beifall. Es kommt zu einem sehr ideenreichen Brainstorming für künftige Ausgaben. Sonja erklärt sich bereit, ein Kreuzworträtsel zu entwerfen.

### **3.2.2. Aktion auf IRW- und FS-Homepage**

Frau Leitner schlägt vor, die "Flurgespräche & Co."-Aktion als eine IRW- und Fachschaftskooperation auf den Homepages des IRW und der Fachschaft zu präsentieren. Dieser Vorschlag findet allgemeine Zustimmung.

Die Anwesenden stellen fest, dass der Auftritt der Fachschaft auf den Seiten des IRW einer Überarbeitung bedarf. Das dort vorhandene Foto ist nicht mehr aktuell, auch wird nur auf die Fachschafts-homepage, nicht aber auf die Kanäle der Fachschaft in sozialen Netzwerken verlinkt. Katharina tritt in dieser Sache mit Jessica Orsolani-Uhlig in Verbindung.

### **TOP 4 Bestätigung von Protokollen**

Das Protokoll vom 04.06.20 wird noch nicht bestätigt.

### **TOP 5 Bestimmung der nächsten Sitzungsleitung, Moderation und Protokollführung**

Sitzungsleitung: Katharina

Protokollführung: Simon

Moderation: Ennie

### **TOP 6 Anfragen an die Fachschaft**

#### **6.1. Forum zur Stura-Wahl**

Anlässlich der bevorstehenden Gremienwahlen wurde ein Forum eingerichtet, um zugehörige Themen und Anliegen diskutieren zu können.

<https://foren.stura.uni-heidelberg.de/>

Die Anwesenden entscheiden, das Forum über die Homepage zu teilen.

#### **6.2. Mail vom SGM**

Janina Gassert vom Studentischen Gesundheitsmanagement informiert per Mail darüber, dass dieses nun über eine eigene Homepage verfügt. Sie bittet darum, diese bekannt zu machen, damit alle Stu-

dierenden von den dort bereitgestellten Informationen über laufende Projekte etc. profitieren können. Verbesserungsvorschläge und Ideen seien willkommen.

Die Anwesenden kommen überein, die Information über die Homepage zu teilen.

### **6.3. Umfrage Uniklinikum**

Das Universitätsklinikum informiert über eine anlaufende Studie, im Rahmen derer das Bild des eigenen Körpers und damit verbundener psychischer Probleme in der Eigen- und Fremdwahrnehmung untersucht werden soll. Hierfür werden volljährige Proband\*innen gesucht, die vom *Skin-Picking-Syndrom* (zwanghaftes Verletzen der eigenen Haut) betroffen sind. Mit der Teilnahme an der Studie ist eine Spende an den gemeinnützigen Verein *Nightline Heidelberg e. V.* verbunden. Sie ist über den folgenden Link (s. u.) möglich.

Das Anliegen findet allgemeine Zustimmung. Es soll geteilt werden.

<https://www.soscisurvey.de/eigenundfremdwahrnehmung/>

## **TOP 7 Aus Stura und IRW**

### **7.1. Bericht aus der StuRa-Sitzung**

Simon informiert aus der StuRa-Sitzung. Unsere Satzungsänderung wurde angenommen.

Ferner: Für den Fall, dass Fachschaften zu Verbänden zusammentreten wollen, soll eine Meldung beim StuRa erfolgen.

## **TOP 8 Aus Fachschaftsalltag und Arbeitskreisen**

### **8.1. Lagebesprechung angesichts der mangelnden Kandidaturen für den Fachrat**

Aufgrund von personellen Veränderungen wird es im kommenden Semester nicht möglich sein, die aktuellen studentischen Fachratsmitglieder kommissarisch im Amt weilen zu lassen. Die von uns favorisierte Lösung bestünde hier darin, Sonja als einzige Kandidatin die Aufgaben offiziell wahrnehmen zu lassen. Simon, der weiterhin als Student der Religionswissenschaft eingeschrieben bleibt, könnte im Bedarfsfall kommissarisch die Vertretung stellen.

### **8.2 Systemakkreditierung**

Frau Kiko informiert per Mail über den neuen Termin der einschlägigen Gesprächsgruppe. Sie wird bis Montag, dem 2. November, von 16:45 bis 18:00 Uhr stattfinden. Mail von Frau Kiko. Von 16:15 - 16:45 Uhr ist ein organisatorisches Briefing vorgesehen.

Teilnehmer\*innen sollen sich bis spätestens 30. Juni an [heiquality@uni-heidelberg.de](mailto:heiquality@uni-heidelberg.de) rückmelden. Bei der Veranstaltung wird es sich nicht um eine reine Präsenzbegehung, sondern um ein Mischmodell handeln.

### **8.3. Sitzungsrhythmus FSVV**

Der seit einiger Zeit praktizierte 14-tägige Sitzungsrhythmus hat sich nicht bewährt. Die Anwesenden sprechen sich für die Rückkehr zu wöchentlichen Sitzungsterminen aus.

### **8.4. Formeller Rücktritt von Simon als StuRa-Entsandtem zum 30.09.20**

Simon ist bei der anstehenden StuRa-Wahl Kandidat der List EULe (Emanzipatorisch-Undogmatische Linke) Damit dies möglich ist, muss er zum 30.09.20 als Entsandter der Fachschaft Religionswissenschaft zurücktreten. Da Simon zu diesem Zeitpunkt ohnehin aufgrund des voraussichtlichen Bachelorabschlusses aus der Fachschaft Religionswissenschaft ausscheiden wird, handelt es sich hierbei nur um eine Formalität.

### **TOP 9 Verabschiedung**